

Schritt für Schritt vorwärts

Neun ereignisreiche Monate sind verstrichen seit den letzten News und Informationen. Monate mit herausfordernden Momenten, aber auch vielen Ereignissen über die wir uns gefreut haben und für die wir dankbar sind.

Betrieb

Im Betrieb waren von Januar bis Juni 2015 zwischen drei und fünf Personen wohnhaft. Ab Juli füllten sich alle Zimmer, so dass das Haus zurzeit mit sieben Personen voll belegt ist. Für alle Bewohnerinnen und Bewohner konnte temporär oder fest eine Anstellung gefunden und damit die so wertvolle Tagesstruktur geschaffen werden. Im Kleinheim arbeiten alle an ihren persönlichen Zielen und gehen Schritt für Schritt vorwärts Richtung Selbstständigkeit.

Eine Selbstständigkeit, die drei bisherige Bewohnerinnen und Bewohner erreicht haben. Nachdem im August 2014 die erste Frau nach neun Monaten Aufenthalt in ein Studio umziehen konnte, folgten per 1. Februar 2015 und per 1. September 2015 zwei weitere Personen, die nun in eigenen Wohnungen ihren Alltag gestalten. Sie werden in Form von externer Wohnbegleitung vom Girella-Team weiter betreut.

Wir sind überzeugt, dass dieses Vorgehen nachhaltig ist und zwar sowohl für die Betreuten wie auch für die Kostenträger.

Ferien/Freizeit

Dank mehreren grosszügigen Spenden verbrachte das ganze Haus im Mai eine Woche Ferien im Hotel Paladina in Pura im Tessin. Bei warmem und meist trockenem Wetter standen täglich Ausflüge und Besichtigungen auf dem Programm, abends wurden wir im Hotel kulinarisch verwöhnt und natürlich fehlten weder Gelato noch der Marktbesuch in Luino ☺.

Die Freizeitgestaltung in Bever beinhaltet Schwimmen, Nordic Walking, Bowling, Bräteln und Marktbesuche ebenso wie Spiel- und Videoabende.

Personal

Seit Januar 2015 unterstützt Jolanda Grigoli, Erzieherin und Familienfrau aus Pontresina unser Team in einem 30%-Pensum im Bereich Hauswirtschaft. Im April begann Jan Harbott, Sozialarbeiter BA, seine Arbeit (50 %) in unserem Haus, so dass das Team mit 210 Stellenprozenten nun komplett ist.

Vorstand/Finanzen

Seit August 2015 ergänzt der Finanzfachmann Roman Giger den Vorstand. Wir freuen uns sehr über diese Verstärkung.

Mit bloss drei Bewohnerinnen und Bewohnern war das Kleinheim Petronella über längere Zeit unterbelegt, was finanziell in einem Liquiditätsengpass spürbar wurde. Vorstand und Geschäftsleitung haben sich intensiv mit der Situation auseinandergesetzt und in einer Reihe von Lösungen aufgegleist.

Genau wie die Bewohnerinnen und Bewohner geht der Vorstand Schritt für Schritt vorwärts: Ziel ist und bleibt ein gut funktionierender Betrieb mit ausgeglichener Rechnung, der für Menschen da ist, die in schwierigen Lebenssituationen vorübergehend auf Unterstützung angewiesen sind.

Ursi Costa, Geschäftsleitung

Ein Tropfen Liebe ist mehr als ein Ozean Verstand.

(Plaise Pascal, 1623-1662, Philosoph)

Sommer der Superlative im Freibad Bergün!

Am Sonntag, 30. August schloss das Freibad Bergün seine Türen nach einer sonnigen und trockenen Sommersaison. Der Betrieb auf dem einmalig schönen Gelände in der Bergwelt von Bergün verlief unfallfrei und Girella beschäftigte am Kiosk und im Unterhalt vier Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Letztendlich konnte dieses Jahr ein Gewinn erwirtschaftet werden - nach dem happigen Defizit von 2014 eine grosse Freude und Genugtuung.

Der Vorstand von Girella dankt allen Investoren herzlich, die den Erfolg mit dem Kauf einer Saisonkarte, ihrem Besuch im Bad oder einer Spende möglich gemacht haben. Ein Dankeschön geht auch an alle Freiwilligen und selbstverständlich an das Badi-Bergün-Team, das eine super Arbeit leistete!



Foto: Esther Meier

Hotpot finanziert!

Mit einer Crowdfunding-Aktion auf www.100-days.net konnte der neu angeschaffte Hotpot innerhalb von 100 Tagen finanziert werden. Herzlichen Dank auch hier an alle Boosterinnen und Booster!

Bankverbindung

Graubündner Kantonbank
Girella Oberengadin, Pontresina
IBAN CH84 0077 4010 2548 9860 0
BIC-Nr. 774

Ihre Spende ist eine Investition in Menschen! Danke herzlich!